

Genève, le 6 septembre 1943.

Monsieur,

Ainsi que vous le savez, la Station de Verbier, dans la vallée de Bagnes, prend un développement très réjouissant et attire particulièrement les skieurs. Les autorités communales, très favorables à l'installation d'un monte-pente, en ont donné la concession à un architecte. Celui-ci a fait l'étude du système dit Oehler, d'une longueur totale de 1718 mètres avec une différence de niveau de 682 mètres.

Il est envisagé un rendement horaire de 300 personnes avec une distance entre les skieurs de 24 mètres, marchant à la vitesse de 2 mètres à la seconde.

Si l'on tient compte d'une saison allant du 20 décembre au 15 avril, on peut faire les pronostics suivants :

de Noël au 3 janvier :

<u>Jours</u>	11	300	montées par jour		3300 = 3300 m.
<u>Janvier</u>					
Week-ends	4	1500	" "	week-end	6000 = 6000 m.
Jours ouvrables	19	200	" "	jour	= 3800 m.
<u>Février</u>					
Week-ends	3	1500	" "	week-end	4500 = 4500 m.
Jours ouv.	22	200	" "	jour	= 4400 m.
<u>Mars</u>					
Week-ends	5	800	" "	week-end	4000 = 4000 m.
Jours ouv.	26	100	" "	jour	= 2600 m.
<u>Avril</u>	Fêtes de Pâques				
Jours	4	1000	" "	" "	= 4000 m.
Jours ouv.	10	30	" "	" "	= 300 m.
<u>Mi-avril à mi-mai</u>	(montée à la Rosa Blanche)				
Week-ends	4	100	" "	week-end	= 400 m.

Total des montées 33.300 m.

Recettes

Montées 33.300 à fr. 1.50 la montée = frs. 49.950.-

Le coût de la construction s'élèverait à frs. 100.000.- environ.

Il est proposé en conséquence de constituer une société au capital de 100.000.- frs. divisés en 500 actions de 200.- frs. au porteur.

Un premier avantage serait en tout premier lieu concédé aux porteurs d'actions sous la forme de parcours gratuits et qui constitueraient déjà le paiement d'un dividende.